

Kimberly Guzmán Gómez

Abogada egresada de la Universidad Libre, magíster en Derecho Administrativo y estudiante de especialización en Derecho Laboral y Relaciones Industriales. Cuenta con siete años de experiencia profesional en el sector público, privado y académico. Actualmente es docente universitaria, consultora y litigante independiente, con un enfoque en derecho laboral desde una perspectiva constitucional y de derechos humanos.

Desde 2017 ha sido miembro activa del Observatorio de Intervención Ciudadana Constitucional de la Universidad Libre, inicialmente como estudiante y posteriormente como profesora. En este espacio ha participado en la proyección de intervenciones ante la Corte Constitucional, audiencias públicas ante el Congreso y la elaboración de amicus curiae presentados ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, centrados en la defensa y promoción de los derechos humanos.